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PROVECTO DE COMUNICACIÓN 

la Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo Nacional soluciones en la mayor brevedad posible, para 
prorrogar nuevamente el beneficio de congelamiento de los Créditos UVA. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVlNClA DB SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Sr. presidente: 

El 31 de enero de este año vence el congelamiento aplicado 
a las cuotas de créditos hipotecarios UVA que se aplicó en marzo del año 
pasado como una forma de proteger a las familias endeudadas ante el 
aumento desmedido de las cuotas en medio del desequilibrio económico. Tal 
beneficio luego logró abarbar a los créditos personales UVA, los cuales 
también estaban generando situaciones críticas para todas las familias que 

los habían adquirido. 

Lamentablemente si el congelamiento de las cuotas no se 
prorroga nuevamente, a estas familias que adquirieron o compraron con 
créditos UVA, se les hará muy difícil seguir con sus proyectos y sus deudas 
crecerán disparándose sin control. 

Tal es así, que si el beneficio no continúa, en febrero las 
cuotas de los créditos subirán el 51 % en pesos de un mes para el otro, lo que 
resulta de pago imposible para las familias en estos momentos, ya que 
nuestra economía se vio muy afectada en estos últimos meses y muchos 
trabajadores han perdido sus empleos, se han retrasado con las cuotas o 
simplemente con su sueldo no les alcanzaría para pagar una cuota tan 
elevada como la que se pasaría a cobrar y vivir, alimentar a sus hijos y todos 
los gastos que una familia comúnmente tiene. Una situación sumamente 

preocupante y desesperante. 

Los créditos UVA se han convertido para millones de familias 
en un verdadero disgusto y mucho más en medio de esta profunda crisis por 
la pandemia que seguimos atravesando, la cual ha dejado consecuencias 

económicas lamentables. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
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Es por ello que reiteramos nuevamente la solicitud al Poder 
Ejecutivo Provincial para realice las gestiones pertinentes para que el 
congelamiento de los Créditos UVA se prorrogue nuevamente. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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